Satisface Aumento de la Ayuda Militar de EE. UU.

General José Guillermo García, se mostró satisfe-cho por la decisión del Gobierno norteamericano de aumentar en 60 millones de dólares la ayuda militar de dofares la ayuda mintar y económica a El Salva-dor, aumento que debe ser considerado el próximo viernes por el Congreso de los Estados Unidos. El General García dijo

"esa ayuda vendrá a implementar nuestras po-sibilidades y garantizar el

Discursos del Papa

a Partir de Mañana

Los discursos del Papa Juan Pablo II, durante su

estadía en San Salvador, han sido objeto de interés

estada en San Salvador, nan sido objeto de interes demostrado por todos los salvadoreños, por lo cual EL DIARIO DE HOY los reproducirá a partir de mañana en páginas editoriales, para que sean leidos y analizados detenidamente.

Cada uno de los discursos de Su Santidad tiene un fondo humano y religioso de incalculable valor, por

lo cual merecen formar parte de nuestros recortes periodísticos, para que sus frases vivan eterna-mente en el recuerdo de todos los salvadoreños.

Discutirán Necesidades

Financieras Hasta 1990

Las necesidades finan-

cieras y técnicas del área centroamericana hasta

centroamericana hasta 1990 serán analizadas en esta capital, durante una reunión a la que asistirán representantes de institu-ciones económicas del área, así como del Banco Interamericano de Desa-rrollo (BID) y del Banco Centroamericano de Inte-

rrollo (BID) y del Banco Centroamericano de Inte-gración Económica Cen-troamericana (BCIE). Esta reunión es propi-ciada por el Consejo Mone-

tario Centroamericano, cuyos más altos represen-

tantes también asistirán a

El evento fue anunciado ayer por el Banco Central y tendrá efecto el viernes

El BCR dijo que en esta

reunión, los delegados tra-tarán lo relacionado con las necesidades de asisten-

cia técnica y financiera para el desarrollo econó-

mico que se prevé por par-te del área para la presen-

la misma.

logro de los que nos propo-nemos ganar la lucha contra la guerrilla, ya sea por la deposición de las armas por parte de la subversión o en el terreno militar, que es lo que no deseamos

Señaló que los alzados en armas "deben comprender que el camino es otro y la alternativa es luchar dentro del esquema de la democracia, a través de las elecciones". El Jefe Militar aseguró que la Fuerza Armada Sal-

te década. Asimismo, tra-

tarán lo relacionado con

las negociaciones conjun-

tas o multilaterales que so-bre este mismo particular

deberán efectuarse ante la Comunidad Financiera In-ternacional, y en especial con el BID y el BCIE, para cubrir las necesidades se-

reunión también se anali-zará el "Programa Opera-tivo Especial de Apoyo al

Desarrollo Económico del Istmo Centroamericano",

que cuantifica las necesi-

dades financieras de cada

El Banco Central ha sido

designado coordinador de

todo lo relativo a las negociaciones de financiamienciaciones de financiamien-to de corto plazo, dentro del mismo Programa, lo que será presentado ante la Reunión Anual de Go-bernadores del BID, por

celebarasrse el 20 del co-

rriente en Panamá.

vadoreña "puede ganar la lucha, impuesta desde el exterior, y que no le com-pete como iniciativa, sino que reacciona ante ella sin quererla"

Agregó que si la izquier-Agregó que si la izquierda decide participar en las
próximas elecciones,
anunciadas recientemente
por el presidente Alvaro
Magaña para fines de este
año, "la Fuerza Armada
garantizará su participación como lo ha hecho con
todos los que compitieron
n les comicios del 28 da en los comicios del 28 de marzo".

"Creo que esa opción debe ser considerada muy seriamente por los alzados

-Favor pase a la página 45.



SOLICTAN AYUDA EN VIVERES Y DINERO

Las hermanas religiosas de la Casa San Vicente de Paúl, de esta capital, hacen un llamado a personas caritativas para que colaboren con las obras de ca-ridad que realiza esa institución, según manifiesta Sor Ana María Zamora.

Dijo que el aporte puede ser en víveres, ropa o dine-ro, el cual servirá para entregarlo a las personas desplazadas que atiende

Las familias son 900. Los donativos deben ser entre-gados en la Casa San Vi-cente de Paúl.

HOY INAUGURAN CINE ARCE EN SONSONATE

El ministerio de Hacien-da ha girado invitaciones para la inauguración del cine "Arce" en la ciudad de Sonsonate, hoy miérco-les 9 de las 10 de la mañana en adelante.

El cine está ubicado en calle Alberto Masferrer y

-Favor pase a la página 45.



INCAFE. — Los señores Ing. Enrique Alfaro Castillo y Manuel Gutiérrez Ruiz, nuevos Presidente y Director Ejecutivo, respectivamente, del IN-CAFE, Instituto Nacional del Café, en el momento de rendir la Protesta de Ley ante el Ministro de Comercio Exterior, Lic. Federico Schonenberg.

El Salvador es un Pueblo Libre Manifiesta el Papa

mostró calor humano, ca-riño y respeto, al recibir a Su Santidad Juan Pablo II. Agradecemos a todos por el recibimiento dado al Papa y su comitiva".

Papa y su comitiva",
Tal expresó ayer monsenor Gregorio Rosa Chávez,
Obispo Auxiliar de San
Salvador y coordinador de
la Comisión Central de recibimiento del Papa.
"El propio Pontifice dijo
al ver el cálido recibimiento. Esta es un pueblo li.

al ver et cálido recibimiento: Este es un pueblo libre''. Con esas palabras Su
Santidad quiso expresar la
espontaneidad, el espíritu
religioso, el amor que le
tiene este pueblo, que le abrió su corazón y a través
de ello, su confianza en la
Iglesia'', agregó.
También agradeció al
gobierno a través de las diferentes comisiones, que
fueron coordinadas por el

fueron coordinadas por el canciller Chávez Mena, la canciner Chavez mena, la cuales trabajaron en for-ma magnifica. Asimismo, a las entidades autóno-mas; a la Fuerza Armada por su gran labor en la se-

"El pueblo salvadoreño acido pueblo salvadoreño guridad del Papa; a la Alcaldia y al MOP, que colamboraron en la construcción us Santidad Juan Pablo II. gradecemos a todos por recibimiento dado al capa y su comitiva", su proposicio de la Iglesia que trabajaron con discipio de la Templete. "Todos escores colaboraron en contustasmo, dinamismo y con un gran corazón."

"El pueblo salvadoreño guridad del Papa; a la Alcaldia y al MOP, que colambisones de la Iglesia que trabajaron con discipio proposicio de la

Misión del Perú Llega el Viernes 11 al País

que viene realizando por América Central, arribará a El Salvador el viernes 11, una Misión Peruana de Imagen Industrial de Maquinaria y Equipo para los Sectores Industrial, Pesquero, Minero y Energéti-

Co.
Vienen formando la Misión, los señores Guillermo Cox y Guido Muñiz, presi-dente y miembro del Comi-té de Bienes de Capital de la Sociedad de Industrias del Perú, respectivamen-te; el señor Manuel Portugal, funcionario del Fondo de Promoción de Exportaciones no Tradicionales y

Como parte de una gira el señor Carlos Klinge, representante de la Corpora-ción Financiera de Desa-

ción Financiera de Desa-rrollo.

El objeto de la Misión es promover la Imagen del Perú como país con capa-cidad instalada y como po-sible proveedor de equipo y maquinaria de diversa naturaleza. El programa de activi-

dades que cumplirá la Misión peruana es coordina-do por el Embajador del Perd, don Anselmo Rissi Ferreyros y el Segundo Se-cretario de la Embajada, don Oscar Alberto Gutiérrez La Madrid.

Durante su permanencia de tres días en San Salvador, los citados señores sostendrán el lunes 14 de marzo una reunión de tra-bajo con importadores y distribuidores de ma-quinaria y equipo, así como con los representan-tes de las firmas de electricidad de El Salvador

Tienen programadas di-versas entrevistas con alversas entrevistas con al-tos funcionarios del go-bierno, tales como el Mi-nistro de Comercio Exterior, el Ministro de el Palnificación, el Ministro de Agricultura, Presidente de la Comisión Hidroelèc-trica del Río Lempa, y Banco Central.

También se ha previsto una reunión con los miemuna reunion con los interni-bros del Comité Ejecutivo del Pabellón de la Inver-sión que funciona en la Fe-ria Internacional de El

ria Internacional de El Salvador. El martes 15, la Misión peruana seguirá su reco-rrido hacia Guatemala, partiendo del aeropuerto El Salvador a las nueve de la mañana, según el calen-dario previsto.

Diputada Optimista por Visita del Papa al País

'Me siento llena de optimismo, con gran fe y esperanza, de que aquí en El Salvador va a disminuir la Salvador va a distillutir envidia, el rencor y la mediocridad", dijo la diputada por Arena, Gloria Salguero Gross, al preguntarie qué opinaba de la visita de Su Santidad el Papa a El Salvador.

Agrega que "con la veni-da del Papa va a renacer un gran amor a Dios y a través de ese amor, vamos a encontrar la racionalia encontrar la racionali-dad, el respeto, la com-prensión, la hermandad y la cooperación entre el pueblo salvadoreño, ya que todos, como herma-nos, hemos escuchado en boca del Papa el llamado a la paz y al amor que debemos profesarnos como hi-jos de Dios".

Por otra parte, la diputada Salguero Gross mani-festó a EL DIARIO DE HOY que sí estuvo el lunes en la Asamblea desde las

9.30 a.m. hasta las 5 p.m.
Ella manifestó lo anterior con relación a la nota publicada en la edición de ayer, en que se dice que so-lamente dos diputados asistieron y que los demás no llegaron "por los efectos del sol con motivo de la llegada del Papa".

llegada del Papa".
Agrega que permaneció en la Asamblea toda la jornada, juntamente con el diputado Hugo Barrera, trabajando en asuntos importantes en beneficio del pueblo salvadoreño.

También asistieron o-tros diputados que labora-ron en diferente forma, aseguró la diputada.



CURSO-TALLER. - Ayer, en el Ministerio de Defensa, el Gral. José Guillermo García inauguró la reunión de la Comisión Nacional de Restaura-ción de Areas (CONARA), que tendrá a su cargo restaurar áreas dañadas por causas naturales y por la violencia y ayudar a los damnificados. Grupo de agentes de restauración reciben un curso-taller.